例会報告

第2677回例会報告議事録

日時 令和4年7月19日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館 時間 12:15点鐘 ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲ スト: なし ビジター: なし

S.A.A.: 石原会員



新型コロナワクチンの接種は、30代、40代は働き盛りですので、接種後の副反応で3、4日苦しむのを避けて打たない方が多いそうです。夏風邪みたいなものじゃないかと考える方が多く、熱が出たら熱冷まし、喉が痛ければ痛み止め等で対応しようとしている方が多いそうです。皆さんにおかれましてはワクチンを打たれましたでしょうか。来週あたり私は3回目を打つつもりです。皆さん、お気をつけください。

7月15日に柏南RCの会長幹事と日暮幹事と私の4名でガバナー公式訪問の合同例会の 式次第の打ち合わせをして参りました。案が確定しましたら、皆さまにご提示させていただきま す。

ロータリー以外の話になりますが、私は不動産業をしており人様とお会いするのが仕事です。 ご縁を元に仕事をしておりますが、たまたま今年の春、妻の友人が隣の土地を売って欲しいとのことで、その方とお会いしました。不動産の広告に載せたところ、朝早くにお客様がいらっしゃり、気に入っていただき、トントン拍子でお話をさせていただきました。どこか信頼のおける建物屋さんを知りませんかと聞かれ、塩毛会員をご紹介したところ契約が決まりました。次に建物が立った段階で信頼できる保険屋さんがいますよ、ということで依田会員の会社をご紹介しました。ひとつの何かのご縁でずっと続いていくのが私の仕事だなとつくづく思いました。長い方だとおじいさま、お父様、息子さんと3代に渡って商売をさせていただいているお家もあります。またお客様がお知り合いを紹介してくださることもあり、このご縁は本当にありがたいことですので、大切にしていきたいと思っています。ロータリーの4つのテストを常に私なりに噛み締めて仕事をしていかなければならないと考えております。

親睦委員会報告

梶委員長



来週は夜間例会になりますので昼間は例会はございませんのでご注意ください。参加予定者は17名です。随時募集しておりますので、ご都合がつく方はぜひ参加していただきたいと思います。

コロナがまた急増しておりますので、もし予定が変わりましたらご連絡いたします。いまのところ開催の方向で考えております。

出席委員会報告

倉持委員長

28名 (出席免除者含む) 出席 (全員で33名) 出席率84.84% 業務による欠席: 荒井会員、服部会員、福武会員、米田会員、湯下会員 ZOOMによる出席: 古谷野会員、塩毛会員、前田会員 幹事報告 日暮幹事



今、コロナの感染者が増えてる関係で、これからの例会の席の配置や、来週の夜間例会について臨時の理事会を開きたいので、理事の方は例会終了後に10分、20分程度残っていただきますようお願いいたします。

ミニミニ卓話



柳田前年度幹事

昨年度、幹事をさせていただいて、皆さんのご協力があって何とか一年間終えることができました。ほとんど依田前会長におんぶに抱っこという形でした。このZOOMの機械等も全て依田前会長にご提供いただき、ZOOMで参加できる環境を作っていただきました。ありがとうございました。大変お世話になりました。器具等も我孫子クラブとして用意して、誰かに偏らないようにできたらい

いと思います。今後も楽しく参加できる例会になればと思います。

社会奉仕として婚活をやるやらないとか話し合ったのですが、コロナのせいで全てがスムーズにいきません。非常に苦労したと思います。婚活はやるとしたら春先くらいかなと思いますが、もしできなかったら子ども食堂や恵まれないご家庭にお弁当を届けるとかできたらと思います。コロナで保留ということが多く、やりたいことができないことが多かったなと思いますが、できることは社会奉仕委員長としていたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。



上村英生前年度親睦委員長

昨年度、親睦委員長とやっていく中で、依田前会長と栁田前幹事に全部おまかせして、ゴルフに関しては荒井会員と小池会員にお任せし、忘年会例会に関しては栁田前幹事にお願いし、全てがぎりぎりでコロナの隙間を縫ってできたのはよかったなと思います。懇親の機会があるとより仲が深まってくるので、やっぱりこういう親睦事業はロータリーにとって大事なのかなと思いました。

今年は梶委員長になりますので、引き続き積極的に出席していただきますようお願いいたします。



日暮前年度出席委員長

依田前会長が「ロータリーの活動の基本はまずは例会に出席することから始まります」という活動方針を作ってくださり、委員長を務めさせていただきました。

自分としましては松丸さんが持ってきてくれた出席率を上手に読み上げることができたかなと思っております。

できればもう一期、出席委員長をやりたかったなと思います。ありがとうございました。



村越前年度研修リーダー

昨年度、研修委員会として活動計画で4つ挙げさせていただきました。

- 1. 入会5年未満の会員に対する研修会の実施
- 2. 例会を利用しての研修の実施
- 3. 地区RLI研修への積極的参加を促す
- 4. ロータリー談義の集いの開催

昨年度、依田年度では8月9月2月3月がほとんど休会で、昨年入会された野田会員や仲居会員には研修が行われず申し訳なく思っています。

一昨年は地区でロータリー談義の集いという会が催されました。ベテランの会員と若手の会員がお酒を飲みながらロータリーについて議論するということを是非やりたかったのですが、昨年度はコロナでできませんでした。今年度は是非よろしくお願いいたします。



倉持前年度社会奉仕委員長

昨年度、社会奉仕委員会では、子ども食堂の開催と手賀沼ふれあい清掃の二つを活動計画として挙げました。

手賀沼ふれあい清掃の方は、コロナ感染防止の観点から一般の参加は募らず実行委員だけで行いました。

子ども食堂は10月に開催できました。個人的に印象に残っているのは準備中の保健所への連絡とその対応です。

時期が時期でしたので、事業開催の連絡を保健所にするのが申し訳なかったです。電話がなかなかつながりませんでした。本来窓口で手続きしなければならなかったのですが、電話とファックスでできてよかったです。

当日は大きな問題もなく無事に開催できて非常によかったです。

今年度も形や規模が変わったとしても子ども食堂等の支援ができたらいいなと考えています。

保健所に電話した時に、時期が時期だったので事業開催の連絡をするのがすごくいやで、電話が繋がった時に思わず「我孫子クラブの依田です」と言ってしまいました。



小池前年度職業奉仕委員長

昨年度、依田会長の肝いりで出前教室をやろうということだったのですが、コロナの影響でできず非常に残念でした。

私はバチが当たったようで6月にコロナにかかりました。先週またバチが当たり入院しました。

コロナが終わって2、3日した後に背中に激痛が走り、家に帰ってロキソニンを3錠飲んだら治りました。何ということはないのかなと思ったら10日位したらみぞおちあたりが痛くなりました。北海道に行ったのですが帰ってきた土曜日に9度3分位の高熱が出て日曜日も下がらず、月曜日に医者に行ったら手術をしましょうということになりました。総胆管結石でした。胆嚢から十二指腸に行くまでの間の菅に石が詰まっていました。

今の技術はすごいです。カメラを入れながら十二指腸から胆嚢への管の入り口を切開してバルーンで引き出し、手術は20分位で終わりました。

去年が厄年だったのですが、今年は後厄でバチが当たったのかなと思っています。

昨年できなかった職業奉仕は今年の委員長さんにお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



木村前年度国際奉仕委員長

昨年度国際奉仕委員長を仰せつかったのですが、実は何もやっていません。 米山奨学生で呂 蘇幸 (ロ・ソコウ) さんがいらっしゃったのですが、途中でロータリーを卒業されました。ハワイのアラモアナの周年行事もコロナの影響で取りやめになり、国際奉仕は何もできませんでしたので、今年も委員長を賜ります。

活動計画も同じものになります。コロナ禍でいろんな事に制約があって特に国際奉仕に関して何もできませんでした。

いろいろアドバイスをいただきながら又一つ一つ新しいことができればと思っています。



上村文明前年度ロータリー財団委員長

今までずっと松本会員がロータリー財団委員長をやってくださっていたのですが、昨年から私にその役割が回ってきました。皆さんにご寄付をいただきまして、メンツが保てました。皆さん、ご協力ありがとうございました。

個人的に昨日までの三連休、ランドマークという研修プログラム、ブレークスルーテクノロジーという自己探求の研修を受けさせていただきました。

朝の9時から夜の10時半まで昼休みもありませんでした。

私のいつものローテーションが朝4時半に起き5時に犬の散歩に行き、食事をして植物に水を

あげて、事務所に行き、事務所を6時前に出て6時頃に自宅に帰り、風呂に入り晩酌をし9時頃には寝るのというものだったのですが、それがまるで変わりました。

10時半に終わるので、11時頃うちに帰って風呂に入り晩酌だけはやめられず、睡眠時間がう一んと減り、やはりローテーションが狂うのはまずいなと思いました。

三日間、自己探求の研修を済ませましたが、時間の昼と夜がひっくり返ったのが自分にとって一番つらかったです。自分というのはどういう形なのかをずっとやり取りしました。ロータリーのDLで勉強して、DLでは自分の意見はあまり出しませんが、この間の研修では自分の意見をどんどん出すという感じでした。

若い人が多かったです。なんで75になって研修しなきゃいけないのと思いながら受けました。 生まれながらに親から授かった気持ち、年を経るにつれて今の自分があるのか、それをブレーク スルーテクノロジーですから、自分を打ち破って素の人間になって、そこから始めましょうという研 修でした。75になって後10年元気でいられればいいなと思っているところに今、素になってどう すんだと思いながら3日間行ってきました。今朝も睡眠不足で胃が痛いような感じでしたが、皆さ んと会えて、これからまた出直して普段のローテーションに戻ろうと思っています。ということで 私の個人的な話でした。ありがとうございました。

閉会の点鐘 藤本会長

これをもちまして例会を閉会いたします。

$= \exists \exists \exists B \cup X$

お名前	メッセージ	金額	
藤本会長	皆様、卓話ありがとうございました。	1,000円	
日暮幹事	皆さんミニミニ卓話ありがとうございました。	1,000円	
今井会員	長期間出席できませんでした。コロナ感染が早く に。	1,000円	
上村文明会員	自分も含めミニミニ卓話御苦労さまでした。	1,000円	
川村会員	まだまだ慣れませんが、よろしくお願いいたします。	1,000円	
鈴木会員	新役員さん、一年間宜しく!!	1,000円	
寺井会員	皆様おつかれさまでした。	1,000円	
野田会員	ニコニコ楽しませていただきました。	1,000円	
村越会員	今年度 依田研修リーダーよろしくお願いしま	1,000円	
依田会員	本日も楽しいミニミニ卓話ありがとうございます。	1,000円	
		当日計	10,000円
		今期累計	50,000円

|--|

力	クラノ	イナ. :	トン、	ガ王	囯.	支援金	
	//	1 / \		/	11	X 1/2 11/.	

今期累計 81.000円

今週の表紙「天神坂」千葉県我孫子市緑1丁目9番

かつて我孫子が北の鎌倉と言われた大正時代、白樺派の文人達は三樹荘へと続く天神坂をこよなく愛しまし た。白樺派の中心人物で、民芸運動提唱者の柳宗悦と声楽家の兼子夫人が住んでいた三樹荘跡は、石段を上 りきった左側にあります。右側には柳の叔父である、柔道の父、嘉納治五郎の別荘跡があります。 高台からは手賀沼の美しい風景が今も変わらず見下ろせます。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に 賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年 間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 我孫子ロータリークラブは、 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

環境貢献として、「森の町内会」を応援します。